



Pièces	Studio
Superficie	43 m²
Référence	W-02VGP8
Prix	595 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

Paris XVI/foch - au rez-de-chaussé d'un ancien hôtel particulier de 1930, engel & Völkers vous propose ce grand studio de 43m², situé au Cœur d'une voie privé prestigieuse et sécurisé. Il est composé d'une entré, d'une pièce à vivre, d'une cuisine américaine totalement équipé, d'une salle de bain avec wc, d'un Dégagement, et de placards. De nombreux rangements. Ce studio, refait à neuf est idéal pour un pied a terre ou investissement locatif. Chauffage et eau chaude collective. Biens soumis au statut de la copropriété. Copropriété de 11 lots. Procédure en cours : nontaxe foncière : 1415€dpe : ...

Paris XVI/Foch - On the first floor of a former 1930 private mansion, Engel & Völkers offers a large 43sqm studio located in the heart of a prestigious and secure private lane.It comprises an entrance hall, a living room, a fully equipped open-plan kitchen, a bathroom with WC, a hallway, cupboards and plenty of storage space. This studio has been refurbished and is ideal for a pied-a-terre or rental investment. Communal heating and hot water.Property subject to co-ownership statusCo-ownership of 11 lotsCurrent proceedings : noProperty tax : 1415€ECD : F (410) - GES : F (88)Estimated annual ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ENGEL&VÖLKERS



ENGEL&VÖLKERS

www.maisonsetappartements.fr



ENGEL&VÖLKERS



ENGEL&VÖLKERS